



3 Pièces

69 m²

Réf. VF351

840 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé en front de mer à Roquebrune-Cap-Martin, dans un immeuble de standing avec piscine, salle de sport et salle de jeux pour enfants, ce bel appartement de 3 PIECES, entièrement rénové avec des matériaux de qualité et meublé, bénéficie d'une super vue mer. Exposé Sud /Sud-Est, il se compose de : hall d'entrée, séjour donnant sur une belle terrasse avec vue panoramique sur la mer, grande cuisine indépendante donnant sur balcon, buanderie, WC invités, 2 chambres (dont une en façade) et une salle de douches complète. Le bien est vendu avec une grande cave et un garage fermé avec ...

Ideally located on the seafront in Roquebrune-Cap-Martin, in a luxury building with swimming pool, gym and children's playroom, this beautiful 3 ROOM flat, fully renovated with quality materials and furnished, benefits from a superb sea view. South/south-east facing, it comprises: entrance hall, living room opening onto a lovely terrace with panoramic sea views, large separate kitchen opening onto a balcony, utility room, guest WC, 2 bedrooms (one of which is on the front) and a full shower room. The property is sold with a large cellar and an enclosed garage with electric socket in the ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

